
École Maternelle Maurice Mazué

Conseil d’école du 18 juin 2024

Le conseil d’école s’est tenu le mardi 18 juin 2024 à 17H30.

Sont présents: 
-pour la mairie, Madame Bérangère VIELIX, responsable du pôle éducation à
la ville de Longvic 
Monsieur GONCALVES adjoint aux finances et aux affaires scolaires.  
-pour l’école, Mesdames BAGOU Valérie, BULLE Béatrice, SEBELON 
Adeline, VINCENT Cécile, enseignantes 
- Mmes  ASPERT, DALLAJI, , RHANNAOUI, parents d’élèves

Excusés: Mesdames VAUTRAIN, IEN,  ARAVANTINOS, parent d’élève, 
BIBOULET , enseignante
Absents: Madame ZENASNI et Monsieur BARNET, parents d’élèves

Effectifs et mouvement des enseignants

Pour  l’année  scolaire  2024-20235  à  la  date  du  18  juin,  sont
prévus/inscrits : 
-12 TPS 
-34 PS (33 pour l’instant, 1inscription non finalisée)
-25 MS 
-20 GS
Soit un total de 91 élèves. 

Cet effectif, avec particulièrement peu de futurs Grands, ne permettra
pas d’espérer une 5ème classe .

La répartition sera la suivante: 
- 1 classe de TPS (12 élèves),
- 1 classe de 26 PS/MS ( 20 PS/ 6 MS ),
- 1 classe de 27 PS/MS (13 PS/ 14 MS)
- 1 classe de 26 MS/GS (6 MS/ 20 GS).

L’équipe enseignante reste stable.



Organisation de la rentrée prochaine

La rentrée des classes aura lieu le lundi 2 septembre.
L’accueil des TPS se fera en deux groupes qui se succéderont. Les

premiers temps de classe seront  progressifs. L’augmentation du temps de
scolarisation se fera en accord entre l’institutrice et les parents. Pour rappel,
les  enfants  peuvent  intégrer  le  dispositif  dès  la  date  de  leur  deuxième
anniversaire, ce qui ne concernera aucun enfant cette année. Le plus jeune
élève est du mois d’août.

Une rentrée échelonnée sera également organisée pour les PS. 
Nous espérons ainsi permettre à chaque élève de faire connaissance avec sa
maîtresse et découvrir son environnement dans de bonnes conditions.

En effet les PS qui débuteront leur scolarité en septembre seront accueillis en
deux temps: un groupe le lundi et un groupe le mardi selon les disponibilités
des familles.
Cette année, les enfants des crèches de Longvic vont participer à une liaison
crèche école le vendredi 21 juin.
Les enfants qui ne fréquentent pas la crèche seront invités les mardi 25 et
vendredi 28 dans les deux futures classes de Petits.

De plus  2 réunions  sont  programmées  à l’attention des élèves de
TPS et de PS et de leurs parents le jeudi 27 juin à 16H50.

Enfin, un  livret d’accueil sera envoyé aux familles des TPS et PS. Il
permet de présenter l’institutrice et l’ATSEM qui accueilleront les enfants et
de leur permettre de se projeter dans leur futur rôle d’écolier.

Concernant  les  PS,  la  Directrice  rappelle  que,  si  la  scolarité  est
devenue  obligatoire,  il  existe,  en  concertation  avec  l’enseignant,  la
possibilité  d’aménager  le  temps scolaire d’un enfant  pour  une  période
donnée.

Par  ailleurs,  si  la  propreté n’est  pas  requise  pour  aller  à  l’école,
l’équipe enseignante insiste sur l’importance pour les familles de faire
de la rentrée en PS un moment charnière dans l’éducation à la propreté
à la maison, particulièrement cette année compte tenu de l’effectif important
de petits annoncé à la rentrée.

Pour tous les autres élèves, la rentrée des classes se
fera le lundi  2 septembre 2024 à 8h40 .

 Élections

La  Directrice  souhaite  que  le  Conseil  d’école  se  prononce  sur  la
possibilité  de l’élection des représentants des parents d’élèves uniquement
par  correspondance.  L’école  souhaite  que  le  vote  des  représentants  des
parents d’élèves se fasse uniquement par correspondance lors des élections



de l’année  scolaire  2024-2025.  Le  conseil  d’école  se  prononce  «pour»  à
l’unanimité.
La  directrice  pose  également  la  question  du  vote  électronique.  Monsieur
GONCALVES répond qu’il n’est pas envisagé pour l’instant par la mairie . 

Santé et sécurité au sein de l’école

Visites  médicales:  l’école  informe  que  l’orthoptiste  est  venue
réaliser un dépistage visuel chez les PS et  les TPS en mars. La PMI est
intervenue au cours de l’année auprès des MS de fin d’année et des PS de
début d’année.Les grandes sections ont eu leur visite médicale début mars .
On rappelle qu’en cas de besoin le médecin scolaire peut être contacté à tout
moment pour une visite individuelle.

 Sécurité:  un  exercice incendie devait  être réalisé au mois de
mai  mais  les  conditions  météo  peu  favorables  n’ont  pas  permis  de  le
programmer à cette date...  Cet  exercice a été réalisé aujourd’hui.  Il   était
positionné au lever  de sieste,  puisque le premier  avait  été  programmé le
matin. Il s’est parfaitement déroulé; tous les enfants, y compris les TPS, sont
restés très calmes.

Retour sur les événements des périodes 4 et 5

Les 25 et 26 mars les enfants de l’école ont présenté à leurs parents
leurs spectacles de danse sur les JO. Il y a eu beaucoup de retours positifs
des familles .  L’école a fait  une demande de réservation de la salle Jean
Bouhey pour 2025. Merci à la mairie de nous prêter la salle.

Du lundi 8 au vendredi 12 avril, les étudiants en santé de l’université
de  Bourgogne,  dans  le  cadre  de  leur  service  sanitaire (SESA),  sont
intervenus  pour  une  séquence  sur  l’alimentation  et  l’activité  physique
auprès  des  enfants  de  Moyenne  et  Grande  sections;  de  plus  ils  ont
également  animé  une  réunion  auprès  de  leurs  parents.  Une  nouvelle
demande a été formulée pour l’année prochaine.

Le 2 mai, les enfants de  TPS et de PS se sont rendus au Musée des
Beaux Arts de Dijon le 2 mai. Cette année, la visite s’est déroulée librement
avec les Professeurs des écoles des 2 classes.

Du 2 au 6 mai , les enfants de PS, MS, et GS ont terminé leur cycle de
lancer par une sortie  ateliers de lancer au club de tennis ALC Longvic.



Les enfants ont pu découvrir un nouveau type de lancer et un nouvel espace.
Merci au club ALC Longvic Tennis pour son accueil!

Du 21 mai au 7 juin , Mme SEBELON a accompagné tous les enfants
de GS à la piscine du carrousel pour un  cycle natation qui sera lui aussi
reconduit  l’année  prochaine.  Le  stage  étant  massé,  les  enfants  ont  bien
progressé au cours des trois semaines.

Un grand merci à Mmes ARAVANTINOS, DALLAJI, GRANDEMANGE
et PIERRE et à M LOUVIOT qui ont accepté de passer l’agrément et donc
permis  cette  activité  possible.  Un  grand  merci  également  aux  parents
accompagnateurs. L’école cherche à nouveau des volontaires capables de
passer l’agrément pour l’année prochaine.

Grâce à Monsieur DUFLANC du service sport de la mairie de Longvic
qui nous a prêté des tapis, les enseignantes de l’école ont pu mener un cycle
gymnastique fin mai début juin.

Le  30  mai,  les  MS  de  l’école  accompagnés  de  Mme  BAGOU  ont
rencontré  deux  auteurs  illustrateurs  Ramadier  et  Bourgeau avec  les
intervenantes  de  la  médiathèque  et  ont  pu  réaliser  un  livre  accordéon.
Intervention de grande qualité et adaptée au public.

Courant mars (classes de Grands) et fin mai début juin (classes de PS
et TPS),Les 4 classes se sont rendues à la médiathèque pour une dernière
séance sur le loup et les oiseaux. Un grand merci à Emmanuelle DOLE
pour la qualité de ses interventions. 

Les 17 et 24 juin, l’école a organisé une  liaison GS/CP. En effet, les
enfants de Grande Section ont pu se rendre par petits groupes dans la classe
de Monsieur Perdrizet pour découvrir leur future classe de CP, pendant que
les  CP  revenaient  à  la  maternelle  pour  jouer  à  des  jeux  de  lecture  et
discrimination visuelle.

Le 10 juin, pour leur sortie de fin d’année, les classes de TPS, et PS
ont découvert le parc de la Colombière à travers ses animaux et ses jeux et
l’Étrier de Bourgogne. Cette sortie n’aurait pas été possible sans tous les
parents  accompagnateurs  qui  ont  accepté  de  passer  un  agrément  pour
l’encadrement des enfants avec les poneys. Merci à eux.

Madame Sebelon  a  prévu  une  sortie  le  jeudi  20  juin  au  muséum
d’histoire Naturelle  où les enfants vont assister à une animation forêt en
Bourgogne,  suivie  de  la  visite  des  vitrines  d’animaux  le  matin;  et  de
l’exposition sur les océans au Planétarium et d’une projection au planétarium
l’après-midi.

Mme Bagou a prévu une sortie le vendredi 21 juin: les enfants vont
se rendre au Musée de la Vie Bourguignonne pour une visite consacrée à
l’alimentation avec un focus sur la cuisine et ses ustensiles.



Le vendredi 14 juin a eu lieu la fête de fin d’année de l’école .
Dans un premier temps des jeux sont proposés aux enfants l’après-

midi, puis les portes de l’école ont ouvert pour un goûter en compagnie des
parents. 

Les membres du conseil d’école se sont interrogés sur la possibilité de
maintenir cet événement: en effet il semble que beaucoup de familles ne se
soient pas impliquées dans le projet; nous avons cette année manqué de lots
et de gâteaux à vendre.

L’équipe  souligne  également  une  difficulté  à  transmettre  les
informations aux familles. On rappelle que les cahiers de liaison doivent être
lus et  signés par  tous;  par ailleurs il  semble que beaucoup de vêtements
prêtés par  l’école  ne soient  jamais  rendus ce qui  pose un réel  problème
lorsque les enfants ont des accidents de propreté.

Les  enseignantes  remercient  toutes  les  familles  qui  se  sont
impliquées  au  cours  de  l’année,  et  particulièrement  les  parents  et
grands- parents accompagnateurs qui ont permis, tout au long de cette
année 2023-2024, aux enfants de bénéficier de toutes ces activités en
sécurité. 

Bilan de la coop
Madame SEBELON en charge de la coopérative scolaire nous informe que la

vente de photos a permis un bénéfice de 
De plus la Kermesse a permis un bénéfice de 568€. Cependant les prix des

goûters auraient besoin d’être réévalués: 1€ pour un gâteau et pour une
boisson.

Questions diverses:
aménagement cour extérieure:
-Nous n’avons pas de nouvelles de la plantation de l’ arbre prévue en avril, ni 
des bâches pour le bac à sable.
Sanitaires:
- Madame Vielix nous informe que les cloisons des sanitaires ont été 
budgétées et qu’elles devraient être installées pendant les vacances.
Chauffage:
- Les réparations concernant la chaudière doivent être finalisées pendant les 
vacances.
Horaires:
- Les parents interviennent à propos d’un changement sur les horaires de 
l’école, trouvant que trop de temps sépare l’heure de sortie de la maternelle 
et celle de l’élémentaire. Madame VIELIX explique que les changements sont
impossibles car les horaires sont harmonisés sur toutes les écoles de la 
commune.



Hygiène et sécurité
- Une demande de remise à neuf de la peinture du logo «interdiction de 
fumer» sur le trottoir devant l’école a été faite.
- nous redemandons l’installation d’une plaque indiquant le nom de l’école sur
la rue, ainsi que celle d’une plaque de sécurité rappelant aux parents de 
fermer la grille en sortant.

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée.


